

Le 30 Janvier s'est tenue l'assemblée générale de notre club avec une très bonne participation .

La démission de LOULOU.BORRAS après sept ans de présidence fut un moment de grande émotion

Les participants purent ensuite se remettre avec l'apéritif suivi d'un bon repas.

L'après midi dansante a été l'occasion de passer un moment très convivial dans une très bonne ambiance.

Voir les photos ci dessous:

{vsig}assembleegenerale2011{/vsig}

Le repas:

{vsig}assembleegenerale2011repas{/vsig}

Vue d'ensemble sur l'ambiance de la journée.

{vsig}assembleegenerale2011ambiance{/vsig}